

Colloque sur JET-EXPO – Vendredi 11 octobre 2013 – Paris

Ehpad : les nouveaux métiers

Améliorer la qualité de l'hébergement et des services passe par la professionnalisation des personnels. D'où l'apparition de nouveaux métiers dans les Ehpad. C'est justement l'un des thèmes discutés lors d'un colloque destiné aux maisons de retraite sur le salon de la blanchisserie JET-EXPO.

Si la tenue du salon JET-EXPO est une bonne occasion de s'interroger sur ses équipements et son service de nettoyage du linge, la tenue du colloque "nouveaux métiers dans les Ehpad", organisé par Géroscopie en partenariat avec les syndicats professionnels FNADEPA et **FNAQPA**, est un argument de plus pour programmer une visite. D'autant plus que le salon et le colloque sont entièrement libres et gratuits.

Le programme du colloque

Animé par Bernard Jouannaud, directeur d'Ehpad et animateur du pôle gérontologique de Géroscopie, le colloque s'ouvrira sur une intervention de M. Bazillon, Expert KPMG, qui détaillera quelques points importants de l'Observatoire des EHPAD, enquête réalisée auprès d'un échantillon d'établissements d'hébergement des personnes âgées. Plusieurs points méritent en effet une discussion approfondie et notamment le taux d'occupation réel des établissements et son évolution qui cause quelques inquiétudes auprès des gestionnaires.

Autre point important : l'évolution du niveau de dépendance des résidents qui entraîne une hausse des coûts de prise en charge. Qu'en est-il réellement ? Comment faire face à un coût moyen de prise en charge ? Augmenter la taille de l'établissement ? Augmenter le reste à charge des résidents ? Comment évolue la santé financière des établissements ?

Un débat s'en suivra avec la participation de Claudy Jarry, Président de la FNADEPA, et **Didier Sapy, directeur de la FNAQPA**, tous les deux ayant une vision différente des évolutions possibles du secteur.

Les nouveaux métiers

L'après midi fera place à la définition des nouveaux métiers apparaissant dans le champ des établissements EHPA ou EHPAD, comme les gouvernantes (responsables de l'hôtellerie) mais aussi les assistantes de soins en gérontologie. Le métier de case manager, qui existe au Canada, et pourrait apparaître aussi en France sera examiné et discuté.

Des témoignages viendront donner une coloration concrète à cette journée et le public est invité à participer par ses questions à animer la rencontre.

Enfin, comme le colloque se déroule au sein du salon de la blanchisserie JET-EXPO, une présentation de la blanchisserie en Ehpad viendra clore la journée. Pourquoi une blanchisserie au sein d'un établissement, pour traiter quels articles ? Faut-il mieux sous-traiter ? Avantages et inconvénients de chaque formule.

Le colloque se terminant relativement tôt (15h30/16h), les participants sont invités à visiter gratuitement le salon où ils pourront trouver de nombreuses informations surtout s'ils ont le projet de rénover leur blanchisserie (machines, tables à repasser, produits lessiviels ou de finition) ou d'acquérir des solutions de traçabilité. Le salon leur permettra en peu de temps de rencontrer toute l'offre existante du marché.

En partenariat avec



FNADEPA



Avec la participation de



Didier SAPPY
Directeur de la FNAQPA



Claudy Jarry,
président de la FNADEPA.